

*Mission Permanente  
du Royaume du Maroc  
Genève*



البعثة الدائمة  
للمملكة المغربية  
جنيف

## 24<sup>ème</sup> Session du Conseil des Droits de l'Homme

### Déclaration de la délégation du Royaume du Maroc

Point 6 de l'ordre du jour

Adoption de rapport sur l'examen de la Colombie

Genève, le 19 septembre 2013

## Monsieur le Président

Ma délégation remercie la délégation de la Colombie pour les informations présentées sur les mesures prises par les autorités colombiennes depuis l'examen du second rapport national au titre de l'Examen Périodique Universel.

Nous réitérons nos félicitations pour les importantes réalisations accomplies en matière d'élaboration du cadre national efficace des droits de l'homme et la mise en œuvre d'une politique globale et intégrée en matière de droits de l'homme et de droit international humanitaire.

Nous saluons l'engagement renouvelé de la Colombie en faveur de la protection effective des droits de l'homme, tel qu'il se manifeste à travers importantes mesures prises en particulier la mise en place d'une réforme politique et institutionnelle en vue de garantir l'exercice sans réserve des droits de l'homme.

Ma délégation salue également l'interaction constructive de la Colombie avec le mécanisme de l'EPU comme en témoigne le nombre important des recommandations acceptées, l'intérêt accordé au suivi et à la mise en œuvre de ces recommandations, ~~ainsi que les engagements souscrits volontairement en matière de lutte contre l'impunité, d'éducation aux droits de l'homme et de lutte contre la traite~~ ainsi que les engagements souscrits volontairement en matière de lutte contre l'impunité, d'éducation aux droits de l'homme et de lutte contre la traite des êtres humains.

Ces initiatives sont d'autant plus louables que les autorités colombiennes déploient de grands efforts en faveur de la transition du contexte de conflit armé vers une paix nationale durable.

Dans ce cadre, nous saluons les diverses mesures prises en matière d'octroi de réparations et de réinsertion socio-économique des victimes, notamment dans le cadre de la loi sur les victimes et la restitution des terres.

Enfin, nous exprimons notre entière solidarité avec la Colombie et lui souhaitons plein succès dans ses efforts de consolidation de la paix, la cohésion et l'unité nationales et la réalisation effective des droits de l'homme.